

Rückblick auf die WFV-Hallenrunde der TSG-Jugend

Geschrieben von: Martin Michel

Dienstag, den 09. Februar 2016 um 09:42 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 09. Februar 2016 um 09:43 Uhr

Bei der WFV-Hallenrunde haben sich am vorletzten Wochenende unsere 6 Finalisten bei der jeweiligen Bezirksmeisterschaft sehr gut verkauft. Folgende Platzierungen wurden am Ende nach engen Gruppenspielen, spannenden Halbfinalen und teilweise nach 6-Meter-Schießen erreicht:

B-Junioren: 7. Platz

D1-Junioren: 6 Platz

D2-Junioren: 2 Platz

E1-Junioren: 5. Platz

E2-Junioren: 7. Platz

F1-Junioren: 3. Platz

Die Abteilungs- und Jugendleitung gratuliert den jeweiligen Mannschaften und deren Jugendtrainern recht herzlich zur Teilnahme an den Bezirksmeisterschaften und den sportlichen Erfolgen.

Die Jugendabteilung hat am vergangenen Wochenende, am Samstag und Sonntag, jeweils zwei Bezirksmeisterschaften in der Halle bei den Berufsschulen FN-Ost erfolgreich ausgerichtet. Unser Dank geht an die sportliche Organisation um Jugendleiter Thomas Kipfer. Hier waren mehrere Helfer in der Turnierleitung tätig, insbesondere Daniel Maier, Nico Grollmuss, Luca Schunger, Mathias Meschenmoser, Jo Marte, Martin Kibler und Maik Willer. Vielen Dank für Eure Hilfe und Unterstützung.

Zu der sportlichen Organisation musste natürlich auch die Verpflegung der zahlreichen Zuschauer und Sportler organisiert werden. Dies musste auf mehrere Schultern verteilt werden. Im Dauereinsatz waren Martin Michel und Ralf Lanz, beide wurden von Andi Fesca und Thomas Kipfer unterstützt. Desweiteren waren einige freiwillige Eltern und Jugendspieler im Arbeitsdienst bzw. hatten Kuchen oder Waffelteig gespendet. Auch andere freiwillige Helfer wie Trainerfrauen und Trainerkinder waren zusätzlich im Einsatz, da teilweise Not am Mann war.

Wir haben nun im Dezember zwei und im Januar drei WFV-Turniere durchgeführt. Dies war eine enorme Leistung der Verantwortlichen und aller Helfer, vielen Dank dafür. Mit dem Erlös aller fünf Turniere können wir nun endlich zwei überdachte Ersatzspielerkabinen im Stadion erwerben und im Frühjahr dort installieren, damit unsere Jugendspieler auch bei nasser

Rückblick auf die WFV-Hallenrunde der TSG-Jugend

Geschrieben von: Martin Michel

Dienstag, den 09. Februar 2016 um 09:42 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 09. Februar 2016 um 09:43 Uhr

Witterung im Trockenen sitzen können. Vielen Dank für alle, die uns dafür mit helfenden Händen unterstützt hatten.

Sportliche Ergebnisse und sonstige Infos sind unter folgenden Link auf der WFV-Seite einzusehen:

www.hallenfussball-bodensee.de

Abteilungs- und Jugendleitung der TSG Ailingen